
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２９年第１回串間市議会（３月定例会） 

順 位 
議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ 12 

福添 忠義 

３月６日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）ビジョン 

 （２）決意と行動 

 （３）その他市長の政治姿勢全般について 

２ 施政方針について 

 （１）雇用の創出 

 （２）福祉のまちづくり 

 （３）人づくり 

 （４）経済基盤並びに社会基盤の整備 

 （５）行財政改革 

 （６）その他施政方針全般について 

３ 平成２９年度予算について 

 （１）歳入確保 

 （２）歳出（目的と効果） 

４ その他懸案事項について 

市長 

 

 

 

市長・病院長・行政

委員会の長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長・行政委員会の長 

 

２ ２ 

木代 誠一郎 

３月６日 

（月） 

１ 平成２９年度施政方針並びに市長の政治姿勢につ

いて 

２ 串間創生の今後について 

３ 観光行政について 

４ 教育行政について 

５ 将来の遠隔医療の可能性について 

６ 農業生産工程管理（ＧＡＰ）について 

７ 福島高校くしま学について 

市長 

 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長・教育長 

 

３ 13 

武田 政英 

３月６日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 行政改革について 

４ 福祉行政について 

５ ふるさと納税について 

６ 地方創生の取組について 

７ 市民の安心・安全の取組について 

８ 農林水産業振興について 

９ 商工業振興について 

10 観光振興について 

11 まちづくりの取組について 

12 市民病院について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 



４ ６ 

武田 浩一 

３月７日 

（火） 

１ 市長の施政方針について 

２ 教育行政について 

３ 地方創生について 

４ 地域ブランドの構築について 

 

市長 

教育長 

市長 

市長 

５ 14 

児玉 征威 

３月７日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 施政方針について 

３ ２９年度予算案について 

４ 市民病院について 

５ 障がい者対策について 

６ 教育について 

７ 中心市街地・道の駅について 

８ 都井岬再開発について 

 

市長 

市長 

市長 

市長・病院長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長 

６ １ 

坂中 喜博 

３月７日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）平成２９年度施政方針について 

 （２）市長の政治姿勢について 

  ①地方創生における地方銀行との連携について 

  ②ふるさと納税について 

  ③精神障害者に対応した地域包括ケアシステムに

ついて 

  ④健康長寿対策について 

  ⑤地方公共団体における公会計への移行について 

２ 教育行政について 

３ 防災行政について 

４ 商工・観光振興について 

５ 医療・介護・福祉について 

６ 市民病院について 

 

市長・課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・課長 

課長 

課長 

課長 

院長・事務長 

７ ８ 

井手 明人 

３月８日 

（水） 

１ 公共施設等総合管理計画について 

２ がん検診について 

３ 国保制度について 

４ 職員のコンプライアンスについて 

５ これまでの一般質問の進捗状況について 

 （１）エコツーリズムについて 

 （２）ふるさと納税について（企業版を含む） 

 （３）都井岬振興について 

 （４）クラウドファンディングについて 

 （５）日南線の利用促進について 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

８ ５ 

今江 猛 

３月８日 

（水） 

１ ２８年度見込み決算について 

２ ２９年度施政方針について 

３ ２９年度予算編成について 

４ 火災対策について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 



５ ダブルケアについて 

６ 新学習指導要領案について 

７ いじめについて 

８ 中学校の部活動について 

９ スクールバスについて 

10 空き家対策について 

11 市民病院について 

12 耕作放棄地について 

13 ２８年度本城地区自治会要望内容と進捗状況につ

いて 

14 本城支所の環境整備について 

15 串間温泉いこいの里の決算見込みについて 

16 市民の声について 

（１）ごみ収集について 

（２）市歌について 

（３）金婚式の復活について 

 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

９ 11 

門田 国光 

３月８日 

（水） 

１ ２９年度施政方針について 

２ 地方財政計画と２９年度予算案について 

３ 教育行政について 

４ 串間市の活性化について 

５ ふるさと納税について 

６ 観光振興について 

７ 総合窓口について 

 

市長 

市長・課長 

教育長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

10 ３ 

福留 成人 

３月９日 

（木） 

１ 平成２９年度施政方針及び市長の政治姿勢につい

て 

２ 教育行政 

 （１）串間市立串間中学校と県立福島高校との連携

型中高一貫教育について 

 （２）跡地利用について 

３ 魅力ある農林水産業の育成について 

４ 東九州自動車道と中心市街地まちづくりについて 

５ 観光振興 

 （１）串間エコツーリズム推進全体構想と観光ＤＭ

Ｏについて 

 （２）交流人口増加のためのスポーツキャンプ等の

誘致について 

６ 公立病院としての串間市民病院の在り方について 

７ 子育てに希望を持てる地域の実現について 

８ ふるさと納税と移住・定住促進について 

９ 防災体制の充実について 

10 高齢者クラブの現状と今後の対応について 

 

市長 

 

教育長 

 

 

 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

 

 

 

 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 



11 ７ 

瀬尾 俊郎 

３月９日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 農林水産業について 

４ 観光振興について 

５ 串間市の活性化対策について 

 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

12 10 

山口 直嗣 

３月９日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 串間市山村振興計画と農林水産行政について 

４ 法定外公共物行政について 

５ 串間市民病院について 

６ 市木の諸問題について 

 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長・事務長 

市長 

13 ９ 

中村 利春 

３月10日 

（金） 

１ 市長の政治姿勢 

 （１）施政方針について 

（２）当初予算とその事業について 

２ 福島高校の志願状況と連携型中高一貫教育校の今

後について 

３ 都井岬振興の今後の展開について 

４ 中心市街地まちづくり実施計画について 

５ 市内の企業、経済団体等平成29年度の求人状況は

どうなっているのか、またその対策は。 

６ 全国和牛能力共進会出品対策について 

７ 農業委員会法改正に向けた取り組み状況に 

ついて 

８ 新規就農者支援策について 

 

市長 

 

 

教育長 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

 


